



Jahresbericht 2013

5. Ordentliche Mitgliederversammlung des Vereins der Freunde und
Förderer der FHPol e.V.

Oranienburg, 18.03.2014



- **Mitglieder**
- Finanzen
- Projekte
- Ausblick



- derzeit insgesamt **51 Mitglieder**
- Vergleich zum Vorjahr: 51 Mitglieder
- Im Vergleich zur Studierenden- und Auszubildendenzahl an der FHPol hat der Verein noch immer einen kaum nennenswerten Anteil an diesen Gruppen.



- Mitglieder
- **Finanzen**
- Projekte
- Ausblick



- **Einnahmen 2013: ca. 17.500,- €** (davon ca. 13.500,- € Projekt NETWASS)
- **Ausgaben 2013: ca. 16.500,-€** (davon ca. 13.500,-€ Projekt NETWASS)
- **Übertrag 2013: ca. 1.000,-€**

- Näheres hierzu im Bericht des Schatzmeisters



- Mitglieder
- Finanzen
- **Projekte**
- Ausblick



Das war geplant:

- Förderung eines Symposiums zur Polizeigeschichte im Oktober 2013
- Förderung eines Studierendenaustausches mit der Universität Wisconsin im Juni 2013
- Förderung des Wissenschaftstages 2013
- Förderung einer öffentlichen Veranstaltung zum Thema Kriminalität in Sozialen Netzwerken im Mai 2013
- Spendenaktion für Opfer des NSU



Das haben wir gemacht:

- Spendenaktion für die NSU-Opfer
- Preis des Fördervereins für die beste Bachelorarbeit 2013
- Förderung interkultureller Kompetenz
 - Studierendenaustausch mit der University Wisconsin
 - Studierendenaustausch mit der Beuth-Hochschule
- Bereitstellung von Preisen am Tag der Gesundheit



- Förderung des 1. Polizeihistorischen Kongresses an der FHPol
- Förderung des Tages der Wissenschaft
- Förderung des Malwettbewerbes für das MitarbeiterInnen-Kind-Büro
- Übergabe von Technik aus dem Projekt NETWASS an die DJH Oranienburg
- Förderung einer Studentin der FH für Sport und Management Potsdam durch Übernahme der Prüfungsgebühr



- Zentrale telefonische Erreichbarkeit des Fördervereins: **03301 850 4444**
- Neugestaltung der Vereinswebseite



- Mitglieder
- Finanzen
- Projekte
- **Ausblick**



- Förderung des Tages zur Eröffnung der Motorradsaison
- Förderung des Tages der Wissenschaft
- Vergabe des Preises für die beste Bachelorarbeit 2014
- Förderung eines Werbevideowettbewerbes
- Förderung der interkulturellen Kompetenz durch Lehrenden- und Studierendenaustausch



- Förderung einer Gedenktafel für Fritz Fehrmann
- Förderung des Tages „Wir für uns“
- Förderung von Infotafeln über die FHPol auf dem Gebiet der Gedenkstätte des ehemaligen KZ Sachsenhausen



Vielen Dank für Ihre
Aufmerksamkeit.